

主な内容



納涼祭
町内探訪
他

野津田町内会は、会員相互の親睦と、明るく住みよい環境づくりに協力し合い、もって地域の発展と福利の増進を図ることを目的とする。(ホームページより)



盆踊り大会へのご支援、ご協力、ありがとうございました

先月、8月3日に開催された野津田町内会盆踊り大会は、多くの方々のご支援もあり盛況の下、無事に終了することができました。

準備段階からご協力いただいた協力団体やサポートスタッフのみなさま、当日ご来場いただいたみなさまにあらためて御礼申し上げます。

今年の盆踊りは、消防の仮建屋が建っていたこともあり、例年よりも狭くなった敷地に、櫓建てをせずに行いました。

踊りのスペースや売店の位置など試行錯誤を重ねながら、また、消防団員紹介パネルの作成、演台(ステージ)の設置、

浴衣の屋内展示など新たな企画も盛り込みながら、役員・理事ともども、ご来場のみなさまに楽しんで

いただけるような場づくりに努めて参りました。

今回、ご意見、ご感想もいただきましたので、こちらにつきましては、今後のイベント運営に

いかしていきたいと思っております。



夏祭りの季節を終え、現在、町内会では、冬のイベントに向け検討を進めております。

今年4月の総会で、防災活動の「可視化」

(町民のみなさんが参加、体感できるような工夫)について助言をいただきましたので、防災にかかわるイベントを鋭意企画中です。

内容が固まり次第、告知をさせていただきたいと思っております。



8月末から9月初旬にかけて、台風の接近に伴う線状降水帯の発生、また大雨、河川の増水など、不安な生活を強いられる日が続きました。町内会としても、関係各所と連携をとりながら、自然災害から地域の安全・安心を守るためのサポート体制を一層強化していく所存です。今後とも、ご協力、ご支援のほど、よろしく願いいたします。

会長 石阪 督規

納涼祭特集



1000人以上のご参加

各地区の理事・班長・子ども会等
様々な方々のご協力・ご参加により
納涼盆踊りが開催されました。

[続きはホームページへ](#)



盆踊り

野津田町内会の皆様による踊りは、公民館での練習に加え、地区集会所でも練習され、脈々と伝承されています。お囃子の皆様との息もぴったりでした。

児童によるソーラン節は力が漲り、校長先生も飛び入り参加で、さらに気合が入りました。

協力団体の出店

子どもも大人も、食べたり飲んだり、遊んだり踊ったりに欠かせない飲食やおもちゃのお店を出店していただきました。大行列の大盛況でした。

浴衣の展示

町内会発祥の浴衣から現在にまで繋がる歴代の浴衣を4点、展示いたしました。

消防団のご協力

日頃より町内会の防災にご協力を頂いております団員のご紹介ポスター掲示を致しました。消防車の前で、記念撮影にも大行列ができるほどでした。

分別ゴミステーション設置

今回初の試みにより、イベント時の分別ゴミ回収を行いました。

終了後の片づけが手間取ることなく終わりました。

納涼盆踊り 準備・実施・終了までのご紹介



開催1週間前

公民館敷地清掃・草刈り・設置点検等



開催日当日 午前中

看板設置・配線・舞台設置・全て設置

入口に看板をかかげ、テントを張り、ご祝儀を頂戴した際の芳名板を掲げます。

子ども会の役員の方々に配って頂くためのお菓子と飲み物を袋詰め。

夕方からの飲み物販売に冷え冷えになるように氷を買い出し。

配電も終わり、後は夕方を待ちます。



開催

ドキドキわくわく 踊り手の皆様も、子どもも大人も、どこかそわそわしながらこの瞬間を待ち望んでいました。



分別ゴミステーション

ゴミステーション制度を利用することで、分別ゴミ意識と、美化にご協力をいただきました。



翌日

撤収・清掃

祭りの後・・・

会長の音頭で一本締め

お疲れさまでした。また来年会員の皆様 宜しくお願いたします。



鶴一小「通学路 安全運転呼びかけ隊」・・・通信!!

呼びかけ隊は、日頃から児童の登下校の見守りはもとより、交通事故防止のためのボランティア活動を続けています。

今年の夏休みも記録づくめの猛暑の連続でしたが、長い夏休みも終わり9月2日（月）から二学期が始まりました。

「皆さんの手で、ちょっとした**注意**で子どもを交通事故や犯罪から**守ってください**。」



「交通事故から守る!」

- ◎歩行者の皆さん・・・道路を渡ろうとしている幼児・児童に手を差し伸べてください。
- ◎おじいちゃん・おばあちゃんへ・・・「子や孫の手本になってね 道路の横断」
- ◎ドライバー・ライダーの皆さんへ・・・交差点や横断歩道の近くの安全確認は確実にお願いします。

「犯罪から守る!」⇒

地域の子供は金の卵です!!



どうか、日頃から

「大人（保護者）が子供を交通事故・犯罪から**守る行動を!!**」

是非、お願いします。

「子供たちの無事故通学を地域みんなで見守りましょう …!!」

<歓迎…!!>二学期から新たに「片山純男」様(本村地区在住)が入隊し、活動(田中入口拠点)していただいておりますこと、ご紹介させていただきます。

絶対 まもり 子どもの命

(防犯L:安全運転呼びかけ隊代表 作野和夫…拝)

**消防団部長
中嶋巧氏**

×

**町内会長
石阪督規氏**

**対談テーマ
野津田町内会と消防団の絆**

8月4日、納涼祭の片づけ修了後に、町田市消防団第3分団第3部部長中嶋巧氏と野津田町内会会長石阪督規氏による対談を野津田公民館1階で開催しました。

町内会会員の皆様に消防団の役割、日頃の活動内容についてご紹介を頂く目的で始まり、町内会との連携、消防団の未来像にまで話が発展しました。

日ごろの訓練の賜物である優勝経験に関しての逸話、ご家族の方々のご理解、さらには、実際に出動される時の話など、大いに盛り上がりました。

この対談内容に関しましては、今後ご報告させていただきます。
また、今後も様々な分野の方々との対談を重ね、町内会活動に活かしていきたい所存です。



会長) 皆さん本当に町田市消防団ポンプ操法大会(以下「操法大会」)前になると平日も土曜日、週3~4回位練習するんですね。

しかし、鶴川予選ではうまくいかなかったが、本当に運がよかったのですね。

部長) そうですね。

会長) 今回は、操法大会に出ましたけれどもこれで当然優勝は想定してない。

むしろ出られただけでも、ラッキーという状況でしたが、何か勝因があったのですか？

部長) そうですね。失敗を生かし、本来、僕らがやっていた訓練通りにやれば上位には絶対入れるって
いうように考え、優勝できないにしても3位ぐらいに入れればいいなっていう気持ちで挑みました。

会長) それ良かったのかもしれないですね。

部長) 周りの方々から言われたのは、我々の演技の出番は、ラストでしたが、その時だけ会場の雰囲気
ガラッと変わったということでした。一番ラストで、参加の事情を知っている人たちもかなりいた
と思うのです。僕らが始める時に、会場が一瞬サッと静かになったのです。

(続きはお楽しみに・・・)

総務部ホームページ担当と広報担当が共に企画しました。各自治会の活動や町内会内を散策して紹介したい場所・物・事など皆様からの応募をお待ちしております。町内のフレッシュな今を楽しみませんか。

町内に、欠くべからざる・・・

今回は、丸山地区、現相談役の岩澤氏を、お訪ねしました。この写真の作品は、お父様が作られた物ですが、嬉しそうに見せてくださっている御姿です。

岩澤氏は、公民館の掲示板をはじめ、恒例の盆踊り会場の設置など、数々の作品を一から手掛けています。

例を挙げればキリがありませんが、今年度は、浴衣の展示、消防団のポスター、舞台、題目・・・どれをとっても、一点物です。ご趣味で絵画制作等もされており、是非公開していただきたいと切望。

丸山地区の、七国山ふれあいの里組合での活動を通して、組合員の皆様とともに、自然を守りつつ、その副産物を得られるように、日々ご活躍されています。



9月21日（お昼前後）
ふるさと農具館にて
菜種油搾り見学できます。



編集 総務部 佐藤 山本

編集後記

9月もすでに半ばとなり、納涼祭については少し遅い報告となりましたが、先月は休刊だったため、今月はその他のコンテンツも含めてボリュームのある内容となりました。

今月の記事にもあるとおり、今年度は新たな企画・活動を試みております。

今後も町内会たよりとホームページで随時ご紹介してまいります。 (担当 総務 佐藤 徹)

町内会のホームページ

町内会からのお知らせ・各種様式、町内会たよりを下記URLか右のQRコードからご覧ください。

アイデア・ご意見・ご要望等についてはお問い合わせフォームをご利用ください。

URL：<https://nozutamachi.com>



町内会の活動を「いちのいち」にて配信中

「いちのいち」のご利用には、スマホやパソコンでの登録が必要です。

URL：<https://www.city.machida.tokyo.jp/kurashi/community/cyonaikai/ichinoichi.html>



仲間を増やす活動にご協力をお願いします。

現在入会率は、約半数です。総務省も町内会活動を充実するための政策を推進しています。ご近所の方々へのお声がけをお願いします。